
Nos prières sont hésitantes : qui sommes-nous pour discerner si notre 
volonté est bien en phase avec ce que Dieu nous demande ? Lui qui nous 
travaille au cœur, au plus profond de nous-mêmes. C'est par les actes que 
notre foi transparaitra, ce sont nos actes qui émonderont les sarments. 
Il n'y a pas de magie qui rendrait nos chemins certains, c'est la foi qui nous 
accompagne dans nos essais bien imparfaits de suivre Jésus, cet homme 
qui nous guide vers notre vocation divine, qui nous permet de dire « Notre 
Père, que Ta volonté soit faite » ... Louons le Seigneur avec les psaumes, 
que nos cœurs vivent pour toujours. 
                                  Prochaine réunion : jeudi 23 mai à 18h (ouverte à tous) 
 

  Agenda du 15 mai au 15 juin 2024 
 

Mercredi 15 mai à 20h30 : réunion de l’EAP  
 

Dimanche 19 mai : Fête de la Pentecôte  
                                                 Messes à 10h30 et à 18h30 
 

Jeudi 23 mai à 18h : réunion du groupe biblique 
 

Dimanche 2 juin à 15h30 : Concert de la chorale de La Villanelle 
de Sceaux, dans notre église (voir affiche sous le porche) 

 

Mercredi 5 juin à 20h30 : réunion de l’EAP 
 

Vendredi 14 juin à 18h30 : réunion de la Fraternité Spiritaine 
 
Samedi 15 juin de 18h00 à 19h15 : Temps de Louage,  

dans notre église 
 

Inscrire dès à présent dans votre agenda : 

 Dimanche 23 juin : Fête de la paroisse 
 

 
                                

 
 
 

 
 
 
 
 
 
   
 
 
 

 
 

Mois de mai, mois de Marie et de la Pentecôte. 
 
  Le mois de mai est traditionnellement le mois de Marie. Associé au 
Rosaire (le chapelet), les plus anciens se souviennent peut-être de ce 
cantique :  

« C'est le mois de Marie, 
C'est le mois le plus beau ; 

A la Vierge chérie, 
Disons un chant nouveau. » 

 

  Ce chant ancien faisait le parallèle entre la douceur de Marie et celles de 
la nature dans ce moment si particulier : le printemps : « Au vallon solitaire, 
le lis, par sa blancheur, de cette Vierge Mère, nous redit la candeur ». 
Fontenay n’est pas oubliée car « La rose épanouie, aux premiers feux du 
jour, nous rappelle, ô Marie, ton maternel amour ». 
 

  Cette année, la Pentecôte est aussi célébrée en ce mois de mai (19 mai). 
Cet évènement majeur dans l’histoire des hommes et de l’Église témoigne 
aussi d’un printemps, d’un renouveau. Chaque chrétien, rempli de cette 
force de l’Esprit, peut désormais porter au monde ce bouquet offert par la 
foi pour « orner le sanctuaire de nos plus belles fleurs ». 
 

Au moment où la nature émerge de l’hiver, au moment où la sève monte 
dans les arbres, que les fleurs percent le gazon de nos champs et de nos 
parcs, laissons monter en nous ce chant nouveau, ce cri : « Abba », que le 
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Saint Esprit seul peut inspirer. Avec le Magnificat de Marie, son Fiat, que 
les frimas de nos tristesses laissent la place à la joie de la Bonne Nouvelle !  
Seigneur, envoie ton Esprit qui renouvelle la face de la Terre. Amen 

P. Michel Protain 
 
 

Dimanche 23 juin : Fête de la paroisse 

 
Le 24 juin 1934, le Cardinal de Paris, Mgr Verdier, en présence du P. André 
Callon, premier curé, des autorités locales mais aussi de personnalités du 
Collège Stanislas de Paris, grands bienfaiteurs du projet, posait la première 
pierre de la future église de Saint Stanislas des Blagis. Nous célébrons donc 
cette année les 90 ans de l’évènement. 
Nous organisons une journée festive le dimanche 23 juin 2024.  
           Elle se déroulera de la manière suivante : 
 

1) Une marche pélerine : 

Pour célébrer le chemin parcouru depuis, nous aurons un pèlerinage à pied 
qui démarrera au Collège Stanislas à 7H45.  
En route vers Saint Stanislas des Blagis, nous aurons trois étapes (avec 
horaire de passage envisagé) : 

a) Église Saint Pierre de Montrouge (8h35) 
b) Église Saint Jacques de Montrouge (9h10) 
c) Église Saint Hermeland à Bagneux (10h20) 

 

Nous comptons arriver à Saint Stanislas des Blagis vers 10h45. Certains 
feront le trajet en entier, d’autres pourrons nous rejoindre aux divers 
points d’étape et n’en faire qu’un bout. Ce pèlerinage est donc ouvert à 
tous ! 
 

2) 11 heures : messe d’action de grâce. 
 

3) À partir de 12h30, apéritif et repas partagé 
 

4) Après-midi : activités proposées par les Scouts et le Secours 
Catholique. 

 

5) 16 heures : grand gâteau d’anniversaire, en présence de Mgr 
Matthieu Rougé. 

Des précisions vous seront données très bientôt par l’équipe en charge de 
l’organisation de la journée. En attendant, bloquez bien cette date dans 
vos agendas ! 

P. Michel Protain 
  

Groupe Bible : notes prises lors de la réunion du 25 avril 2024, 

consacrée aux lectures du dimanche 28 avril. 

Hervé : 
Dans les Actes, Paul se situe entre un centre où sont les apôtres, Jérusalem, 
et une périphérie dont il est originaire, Tarse. Son chemin dépend au 
départ, comme pour tout chrétien, d'une rencontre avec le Seigneur qui 
reste vivant pour lui. L'Eglise ne dépend pas d'une seule personne. C'est 
l'Esprit Saint qui envoie. Chacun compte. 
 

La fin du psaume 22 est centrée sur un Dieu proche des pauvres, qui 
n'abandonne pas l'humanité, qui souhaite la justice dont il est la source, et 
cela pour tous les peuples de la terre. L'espérance repose sur 
l'avenir.  Proclamer la justice est participation à l'œuvre de Dieu. C’est pour 
cela que Dieu nous a créés. (…)  
 

Il faut savoir profiter de tout ce qui fait nos originalités par nos origines. Il 
faut profiter des qualités des vignes dont nous sommes issus en n'hésitant 
pas à tailler, à émonder. Profitons de la richesse qu'est la connaissance de 
Jésus.  
 
Chris Ancey : 
(…) Dans le psaume, comme dans la 1ère épitre de Jean, puis dans 
l'évangile, ressort cet amour infini de Dieu, Père, Fils et Esprit, à travers 
l'image de la vigne utilisée par Jésus. Cet amour plus grand que nos 
faiblesses, plus grand que nos manquements, se pardonner à soi-même, 
par la miséricorde divine qui nous libère. Non pas d'une liberté qui 
signifierait faire ce que l'on veut comme on veut, mais une liberté de choisir 
la volonté du Père, de choisir notre vocation profonde et ajustée à la Parole 
transmise, à l'exemple de Jésus sur la croix : vous ne m'avez pas enlevé la 
vie, c'est moi qui ai accepté de la donner pour le salut du monde. 
 


